



学校だより  
【8月21日号】

## 校長室より⑮ 熱中症対策

2学期が始まって3日が過ぎました。猛暑の中の3日間となりました。保護者の皆様、体調をくずされてはいませんか？まだまだ暑い日が続きます。くれぐれもご自愛ください。

学校では、熱中症予防対策として以下のような取り組みをしながら学校での生活、登下校等しっかり子どもたちの体調や様子を見ていきたいと思ひます。



### ①ミストシャワー

以前お知らせいたしましたでしたが、総社小学校新校舎建築に携わっていただいた株式会社“シンケン”様より寄贈していただきました。涼を感じる場所となっています。

### ②学校・地域みんなで見回り・見守り

子どもたちが、安全に下校できるよう見回りをしています。暑い中、ボランティアの方が要所に立ってくださり、お家の方も近

くまで何人も出てきてくださっていました。ありがとうございます。学校を出発する時間をしっかり守って、ボランティアの方やお家の方が熱中症にならないよう気を付けていきたいと思ひます。

### ③水分補給

下校前に水筒のお茶がなくなった児童にお茶を注ぎ足しています。この暑い夏を乗り切るには、水分補給はとても大切なことです。お家でもお茶が足りたかどうか確認していただき、もし足りないようであれば、多めにお茶を持たせてください。



## 学校の様子⑮ 来校者駐車場

先日駐車場完成についてお知らせしました。駐車場の形は完成したのですが、この暑さのためアスファルトが十分に固まるまでにしばらく時間がかかるそうです。したがって、まだ使用許可がでていません。使用できるようになりましたら来校者用に十数台のスペース(来校者と表示してあるのは7台)を確保します。詳しいことはまた、学校からお知らせいたします。